

Los empresarios aprenden a gestionar el estrés laboral **p5**

Firmados nuevos convenios de colaboración **p8**

El PICE, un plan para el dinamismo de Castilla-La Mancha **p10**

Indecove exporta su puré de patata natural al resto del mundo **p12**

Primeros pasos para la internacionalización del CEEI **p14**

La Diputación provincial de Guadalajara cumple 200 años **p15**

La Junta Directiva de CEOE Guadalajara se reúne con el consejero de Hacienda

Se ha centrado en el desarrollo económico y empresarial de la provincia

Miembros de la Junta Directiva y del Comité Asesor de Presidencia de CEOE-CEPYME Guadalajara, encabezados por su presidente, Agustín de Grandes, mantuvieron, recientemente, un desayuno de trabajo con el consejero de Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Arturo Romani.

Agustín de Grandes, en su intervención hizo referencia a los cambios que se están viendo y que se han llevado a cabo en la comunidad, sobre todo en lo referido a sus cuentas, pero también destacó lo mucho que queda por hacer para que los empresarios vuelva a ser los verdaderos generadores de riqueza y, lo que es

más importante, puestos de trabajo. Además de esto, el presidente de los empresarios alcarreños, durante su intervención, manifestó su deseo de más inversiones para la provincia, un punto neurálgico y estratégico, sobre todo en el sector de la logística, tanto a nivel regional como nacional.



pag/6

Marruecos y Polonia, nuevas misiones comerciales de CECAM

El departamento de Comercio Exterior de CEOE-CEPYME Guadalajara está informando a todos sus asociados que la Confederación de empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM), ha retomado sus actividades para promover la participación de empresas de la región en todo lo referido al comercio internacional. Para ello va a contar con la colaboración del Instituto de Promoción Exterior (IPEX).

Una de estas primeras actividades para esta nueva etapa será la misión comercial multisectorial a Casablanca (Marruecos), que se desarrollará el 20 al 24 de mayo. Con el objetivo de abrir nuevos mercados con el país vecino y gran receptor de productos de nuestro país. Gracias a la colaboración con el IPEX, las empresas participantes podrán beneficiarse de una subvención directa de hasta un 50% del coste, donde se incluyen los gastos de viaje, alojamiento, agenda de reuniones y contactos, así como el traductor.

pag/4

Tres nuevas jornadas de Emprende+más

Tendrán lugar en mayo en Villanueva, Almonacid y Alovera

Las jornadas del programa Emprende+más con el objetivo de fomentar la cultura emprendedora y apoyar a los nuevos proyectos empresariales están recorriendo toda la provincia para hacer llegar su asesoramiento a todos los rincones

y que ningún proyectos se quede sin el estudio de su posible viabilidad. Así, durante el mes de mayo las jornadas informativas se desarrollarán en Villanueva, Almonacid y Alovera.

El programa cuenta con el apoyo de la Junta, el Fondo Social Europeo y la Diputación provincial de Guadalajara

pag/21



encuétralo en:
www.tucanagestion.com

{ AHORRA TIEMPO }
{ AHORRA DINERO }

Optimiza todas tus tareas administrativas del día a día

visítanos en:
Tucana Gestión

El programa de facturación más fácil de usar

deliery.es